
Event vom 27.07.02008

Geschrieben von Daishi - 27.07.2008 22:01

Hi

Event war nach gutem Anfang am Ende leider echt sch.... !:(Hatte Startplatz 3 und der Anfang lief erst ganz gut. Doch dann das erste Problem - MaxBlade hatte einen Ping von über 600 und hat wie verrückt gelaggt - so kann man leider kein vernünftiges Rennen fahren (woran es auch immer gelegen haben mag). Das zweite Problem war, das die Strecke nicht wirklich gut programmiert ist, was die Streckenbegrenzung betrifft. Nach nur ein paar Runden mussten schon die ersten rein wegen Stop&Go Strafe. Und nach ca. der Hälfte des Rennens hatte es mich dann auch erwischt - man bekommt auf der Strecke leider schon eine Verwarnung sobald man z.B. an einer Stelle mit nur einem Hinterreifen auf dem Curb ist - sehr schade. Dann hab ich auch nur ein paar Runden später wieder eine total unerklärbare Verwarnung erhalten - Stop&Go Nr.2 :(!Dann hatte ich die Nase eigentlich auch voll - und auf dem Weg in die Box hab ich mich dann leider auch noch zu allem Überfluss gedreht und so leider Bronze Bullet erwischt - ein DICKES SORRY nochmal dafür Bullet!!

Naja - war halt irgendwie alles nen bisschen blöde heut - grats allen Anhängern und natürlich demm Sieger!
Bis zum nächsten mal!

Gruß

Daishi

Aw: Event vom 27.07.02008

Geschrieben von Avenger999 - 27.07.2008 22:30

Moin Moin

Ich hatte mir leider nur Startplatz 23 geangelt, leider hatte ich anfangs auch 2 Leute abgeschossen-dickes sorry dafür von mir. Schon bei meinem ersten Boxenstopp waren die Stoßdämpfer beschädigt, welche ich jedoch nicht reparieren lassen wollte. nach diesem Boxenstopp rauschte dann irgend jemand mit einem weis-gelben Abarth in mein heck. Seitdem war die Karre krumm:). Die Strecke ist schon grottig programmiert, wenn man die curbs voll ausnutzt kommt gleich eine cut-Warnung. Bei mir waren es glücklicherweise nur 2 Verwarnungen. Ich bin schon froh genug, überhaupt ans Ziel angekommen zu sein, Platz 4 ist für mich lahmar... schon eine halbe sensation...glück gehabt
Grüße,
Avenger999

Aw: Event vom 27.07.02008

Geschrieben von bronze bullet - 27.07.2008 22:54

Das Rennen war im Anfangsbereich für mich etwas chaotisch. Gleich am Anfang hab ich mehrere Rammstöße bekommen und wurde in einer Kurve auch unnötig geschnitten. Dabei bin ich von Platz 18 auf 26 zurück gefallen, konnte mich im Endeffekt aber wieder bis auf Platz 6 vorrücken.

Das mit den Cut Warnungen stimmt leider. Im Rennen ging es bei mir zum Glück gut, aber ich hab mir im Qualifying alleine vier mal die Runde versaut wegen einer Cut Warnung in der Schikane. :(

@Daishi:

Kein Problem...das kann halt passieren. Hab ja gemerkt, dass du die Strecke frei machen wolltest, nur hast du mir dabei die Lücke zugemacht. :) ;) Der kleine Härtl ja zum Glück viel aus.

Was heute am meisten genervt hat, war das alle Fahrzeuge um mich herum im Anfangsbereich des Rennens total gelaggt haben und alle paar Sekunden unsichtbar wurden. Kann auch sein, dass das an mir gelegen hat. Mein PC hatte heute etwas Hitzekollaps bei 31°C im Zimmer. Nachdem ich den Lüfter etwas hoch gedreht hatte und weniger Spieler auf dem Server waren ging es dann besser.

Wenn ich irgendjemand am Anfang gerammt oder geschnitten haben sollte tut mir das leid. Ich hatte wie gesagt fast keine Sicht auf die Gegner, das sie alle paar Sekunden verschwanden.

mfg. Jens

=====